

La Provence - lundi 14 juin 2021

Alpes

## Ils ont marché pour les libertés

J.D.



*Les participants s'inquiètent de ce qu'ils estiment être une droitisation de la politique du gouvernement.  
- / PHOTO J.D.*

### **Une centaine de personnes se sont rassemblées place de Gaulle à Digne**

À l'appel national à manifester, la quasi-totalité des représentants des organisations, syndicats et partis de gauche, soit une centaine de personnes, se sont rassemblés, samedi après-midi, au kiosque de la place de Gaulle à Digne, pour écouter les orateurs, venus rappeler les revendications de la Coordination 04 Marche des Libertés. *"Nous protestons contre les mesures liberticides, prises dans le cadre de la loi dite de sécurité globale, qui vise à réduire les droits des citoyens"*, soulignaient les organisateurs. *Fichage des militants syndicaux, projet relatif à la prévention d'actes de terrorisme, criminalisation de certaines associations d'aide aux plus démunis."*

Mais surtout pour les participants, il s'agissait d'attirer l'attention du danger que représente selon eux la droitisation de la politique gouvernementale. *"Le pouvoir macronien, se livre à une surenchère calamiteuse avec l'extrême droite, en matière de sécurité publique, remettant en cause, un certain nombre de libertés publiques, aggravant la fracture sociale, stigmatisant des secteurs entiers de la population, en*

*raison d'origines ethniques ou religieuses."*

De La France insoumise à La Confédération paysanne, en passant par La libre-Pensée, Le Parti ouvrier indépendant, sans oublier France Palestine, Femmes Solidaires et une bonne quinzaine, d'autres structures protestataires, ils étaient unanimes pour dire "*Stop à cette dérive droitière*".

Sous un ciel lourd, orageux, les manifestants arborant des drapeaux rouges ou quelquefois multicolores, ont descendu sereinement, un boulevard Gassendi, quasi désert, pour se rendre à la préfecture. "*Afin de faire entendre à la représentation de l'État, la voix du peuple*", ont rappelé les organisateurs de la manifestation. La manifestation s'est déroulée dans le calme.